
EMPRESA



Alberto Barranco

Zancadilla a San Luis. En el insólito de la temporada apareció un documento apócrifo que en el papel lo emitía la calificadora de deuda Moody's en que se mostraba un escenario de perfil catastrófico para San Luis Potosí.

Lo cierto es que la entidad federativa mantiene uno de los saldos de deuda más manejables: 4 mil 327.4 millones de pesos.

De hecho este año pagará por el servicio, incluyendo contraprestaciones por contratos de asociación público privada, 436.9 millones de pesos.

La calidad crediticia es A (mex) con prefectura de bajo riesgo. ●

albertobarrancochavarria0@gmail.com